

LE 9 AOÛT 2022
Le Seigneur a appelé à la lumière de
l'éternelle vie



SŒUR MARIE-HÉLÈNE

(MARIE-HÉLÈNE LANAUD)



Elle avait 81 ans dont 60 ans de vie
monastique. Nous la recommandons à vos
prières fraternelles.



Née le 1er novembre 1940 à Mazerolles (Charente), elle entra à Echourgnac le 30 septembre 1962. Elle fit profession solennelle le 21 novembre 1967.

Entrée comme sœur converse, elle a longtemps rendu service à l'étable et à la fromagerie, avant de démarrer l'atelier de pâtes de fruits dans lequel elle a mis beaucoup de soin et d'attention.

Sœur Marie-Hélène était très discrète, même secrète, avec de grandes richesses intérieures qu'elle a su entretenir par la prière et l'étude. Elle aimait mémoriser des textes spirituels pour la prière au travail et mettait beaucoup d'énergie à étudier des sujets très variés. Nous la découvrons parfois plongée dans un livre d'astronomie, d'anatomie ou sur le linceul de Turin !

Ayant souffert dès sa jeunesse, notamment du décès prématuré de sa mère, elle était très attachée au Christ souffrant. Jusqu'au bout, elle a eu le souci du service de la communauté et a gardé un grand attachement à sa famille dont elle était très proche.

**SÉPULTURE MERCREDI 10 AOÛT À 15H30
EN L'ÉGLISE DU MONASTÈRE**

Abbaye N.D. de Bonne-Espérance
24410 Echourgnac

La Mère Abbesse
et les sœurs de la communauté